## « Ambassade des Lettres belges »

L'exposition présentée dans le couloir qui mène à la salle des AML est le fruit du travail d'élèves de l'enseignement secondaire, associés au projet « Ambassade des Lettres belges ». Lancée en 2011, cette initiative a pour but de faire découvrir aux plus jeunes un patrimoine littéraire à la fois proche et méconnu; elle combine le travail en classe sur des textes avec des visites aux Archives et Musée de la Littérature.

Les productions exposées lors de cette première phase impliquent des établissements de plusieurs régions du Hainaut. On peut y voir des maquettes inspirées de *L'Oiseau bleu* (5<sup>e</sup> année de l'Athénée royal Marguerite Bervoets de Mons), le résultat du travail fourni par les élèves de rhétorique de l'ICES de Quaregnon sur Faust, avec notamment une rencontre avec Jean Louvet ainsi qu'une étude de ses manuscrits conservés aux AML. Enfin, du côté de La Louvière, on pourra apprécier un original travail de création autour du *Train du bon Dieu* de Jean Louvet.